

Bezirksvertretung für den 18. Bezirk
Martinstraße 100
1180 Wien

Künstlicher Eislaufplatz in Währing

Die unterzeichnende Bezirksrätin der Neos Währing stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 23.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob in Währing ein künstlicher Eislaufplatz in den Wintermonaten installiert werden kann. Als mögliche Standorte sollen jedenfalls der Ballkäfig im Schubertpark, der Ballkäfig im Ebener-Eschenbach-Park und die freie Fläche neben der Kirche im Albert-Dub-Park geprüft werden.

Begründung:

Ein Eislaufplatz bietet ein zusätzliches Freizeitangebot für Jung und Alt. Gerade in den Wintermonaten ist im städtischen Gebiet das Freizeitangebot beschränkt und die kalte Jahreszeit drückt auf das Gemüt. Der Eislaufplatz kann besonders für Kinder und Jugendliche eine willkommene - und vor allem kostenlose - Abwechslung im Alltag darstellen.

Als Vorbild kann das Konzept des Alois-Drasche-Parks (im 4. Bezirk) oder des Bacherparks (im 5. Bezirk) herangezogen werden.

Es wird so auch sowohl die physische als auch die psychische Gesundheit gestärkt.

Vielfältige Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung erhöhen die Attraktivität des Bezirks. Mit der Annahme des Antrags wird die Freizeitgestaltung und somit die Lebensqualität der Bürger*innen in Währing verbessert.

Eine Kooperation mit einer an die von uns vorgeschlagenen Standorte angrenzenden Schule kann nach Bewilligung ebenfalls erarbeitet werden. (Verleih, Schulsport, etc.)

Eckdaten Bacherpark 1050:

10x15m, 1x1m Platten, MA42 (Verleih inkl. Schlittschuhe)



Karin Riebenbauer
Bezirksrätin NEOS Währing